
2015 年７月 帯南商野球部 

 

大会から１ヶ月が経過しようとしています。全校の声援を受け、選手は精

一杯頑張りましたが、力及ばず負けてしまいました。寒い中、応援に駆け

つけてくれた方々にお礼を申し上げるとともに、これからも南商野球部をよろしくお

願いします。現在３年生は学校祭も終了し、進路活動が本格化しています。勉強と部活

を両立させ、数多くの検定を取得してきた力を進路実現のために発揮してくれること

でしょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

です。１学期期末考査と学校祭が終わり、いよいよ新チームが本格的に

動き始めました。まずは、秋季大会に向け「基礎技術の向上」「生活習慣

の見つめ直し」「チーム力向上」を目的とした合宿です。秋季大会の勝利及び来年度の夏ま

で見据えた個人・チームの土台を築く貴重な時間を過ごしています。 

 

 

                                         

合宿中の生活拠点 

                                          ←南商ｾﾐﾅｰﾊｳｽ（敬愛館） 

 

 

 

 

                         

部屋の様子→ 

 

【予告】 次回より、２回に分けて「３年生の声」を掲載いたします。 

夏季 

合宿中 


